

Fokus auf die Jugendarbeit

Sporttauchclub wählt neuen Vorstand und feiert 45-jähriges Bestehen

Burghausen. Der Sporttauchclub Burghausen (STC) will seine Jugendarbeit nach den Corona-Einschränkungen wieder nach vorne bringen. Das wurde in der jüngsten Jahreshauptversammlung des Vereins im Gasthof Schwarz in Hohenwart deutlich. Die Ämter beider Jugendwarte wurden mit Annabelle Netz und Anton Gallersdörfer neu besetzt. In der Versammlung war aber auch Zeit, um Abschied zu nehmen, denn die Vorstandsmitglieder Rudi Pilzwegger und Michael Wurm stellten sich nicht mehr zur Wahl. Michael Wurm war eine Wahlperiode Jugendwart. Rudi Pilzwegger stand dem Verein von 2007 bis 2010 als Kassenwart, 2010 bis 2016 als Gerätewart und ab 2016 als Ausbildungswart zur Verfügung. Er bleibt dem Verein als Tauchlehrer treu. Als Dank für ihre Arbeit bekamen die beiden je einen Gutschein.

Der STC zählt aktuell 108 aktive und zwei passive Mitglieder. Vorsitzender Markus Zirnich berichtete außerdem, dass die Vereinsarbeit vergangenes Jahr coronabedingt erst im Juni aufgenommen werden konnte. Durchgeführt wurden unter anderem ein Tauchausflug zum Attersee und zum Wolfgangsee, ein Tauchwochenende zum Weissensee, das Sommerfest am Höllerersee, eine gemeinsame Fahrt nach Labin in Kroatien und ein Abtauchen am Tauchplatz Dixi.



Den neuen Vorstand bilden (v.l.) Harald Gutjahr, Markus Zirnich, Andreas Meissner, Thorsten Schmidt, Heribert Weinrich, Anton Gallersdörfer und Stefan Ulrich. Annabelle Netz ist ebenfalls ein Teil davon, sie war jedoch nicht anwesend.

– Fotos: red

Kassenwart Heribert Weinrich trug anschließend seinen Kassenbericht vor. „Finanziell stehen wir sehr gut da und sind für die Zukunft gut gerüstet“, sagte er. Die in der Versammlung für die nächsten drei Jahre neu gewählte Vorstandschaft setzt sich wie folgt zusammen: Vorsitzender bleibt Markus Zirnich, Zweiter Vorsitzender Thorsten Schmidt, Kassenwart bleibt Heribert Weinrich und Schriftführer ist weiterhin Stefan Ulrich. Andreas Meissner war zuvor Ausrüstungswart und ist nun zum Ausbildungswart gewählt worden. Die neue Jugend-

wartin ist Annabelle Netz. Zu ihrem Stellvertreter wurde Anton Gallersdörfer bestimmt.

Bereits im März feierte der STC einen kleinen Geburtstag: Er wurde 45 Jahre alt. Die Gründungsversammlung fand am 12. März 1977 im damaligen „Salzachgrill“, dem heutigen Corfu, statt. Die Anwesenden wählten aus ihren Reihen sogleich den ersten Vorstand des STC und bestimmten eine Satzung und die Mitgliedsbeiträge. Der erste Vorstand setzte sich wie folgt zusammen: Vorsitzender Hans-Ullrich Ullmann, Zweiter Vorsitzender Ulrich Zaiser,



Rudi Pilzwegger (r.) wurde in der Versammlung nach vielen Jahren im Vorstand von Vorsitzendem Markus Zirnich verabschiedet.

Schriftführerin Renate Pflügl, Kassiererin Sabine Krügl und Tauchwart Erwin Helml. Anwesend als Gründungsmitglieder waren außerdem Fritz Bichler und Marie-Luise Helml.

Am Freitag, 6. Mai, findet das letzte Training im Hallenbad statt, und sobald das Freibad geöffnet hat, wird das Training dorthin verlegt. Im Freibad befindet sich auch der Vereinstreffpunkt, das Taucherzimmer. Vereinsausflüge finden monatlich statt. Ein Höhepunkt wird laut Verein im Juni der Ausflug zum Flussstauchen an die Traun.

– red